

## Trend Baru di Kenyam Nduga, Datang ke Pos Satgas Yonif 411 Kostrad Jual Nanas Otomatis di Borong Habis

Agung widodo - [JATENG.JENDELAINDONESIA.COM](http://JATENG.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 29, 2024 - 07:34



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Pandawa Untuk menghadirkan Senyuman dan Kebahagiaan Bagi Masyarakat di Daerah Penugasan Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Minggu (28/01/2024).

**NDUGA-** Tak ada habisnya ide kreatif dari Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa](#) Pandawa untuk menghadirkan senyuman dan kebahagiaan bagi masyarakat di daerah penugasan Kota Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, Minggu (28/01/2024).

Selama ini pasukan Pandawa Kostrad dari Kota Salatiga, Jawa Tengah ini, bertugas seiring berjalannya waktu ide-ide kreatif untuk membahagiakan masyarakat terus digenjut tak ada matinya ada saja yang dilakukan.



Kali ini di tengah kesibukannya menjaga stabilitas keamanan jelang Pemilu 2024 bersama dengan seluruh aparat keamanan di wilayah Kota Keneyam, program teritorial juga tetap konsisten digelar seperti pada awal datang bertugas.

Salah satunya adalah "Borong Hasil Bumi" milik masyarakat, yang secara terus-menerus dilakukan, baik dalam skala besar ataupun kecil.

Beberapa bulan ini ada yang unik, hampir setiap hari masyarakat sekitar Pos Kotis dan Pos Barak Baru gencar membeli hasil kebun yang di jual ke pos, seperti sayuran dan buah-buahan.



Dalam keterangannya, Dansatgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#), Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P mengungkapkan, ada trend baru ini sekarang, hampir setiap hari masyarakat jual hasil bumi buah Nanas ke pos.

"Kita senang masyarakat menjual hasil kebunnya di Pos Kotis atau Pos Barak Baru, tentunya ini merupakan salah satu program teritorial kita yakni borong hasil bumi, tanpa pikir panjang yang menjual hasil buminya ke pos langsung kita beli, semoga bermanfaat dan bisa membantu," tandas Abituren Akademi Militer tahun 2004 itu, Minggu (28/01/2024).

Editor. : JIS Agung

Sumber : Penkostrad